

Danke

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung einem entgegengebracht wird.

Herzlichen Dank allen, die sich mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.



Helmut Federspiel

* 10. 5. 1940 † 29. 10. 2022

Ein herzliches Danke

- Herrn Pfarrer Martin Komarek und Herrn Markus Ruetz, den Ministranten und der Mesnerin für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Vorbetern Christine Gastl, Ida Scheiber und Hansjörg Schranz für den schönen Rosenkranz
- dem Frauenchor Pians für die würdevolle Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- der Hausärztin Dr. Ingrid Plangger -Staggl und Dr. Reinhold Erhart für die jahrelange ärztliche Betreuung
- dem Altersheim Landeck Stock 3 für die liebevolle Pflege
- dem mobilen Palliativteam bzw. dem Palliativteam des KH Zams für die medizinische, kompetente und vor allem liebevolle Betreuung
- an Blumen Andy und seinem Team für den wunderschönen Blumenschmuck
- der Bestattung Dellemann
- für alle Einträge und Kerzen im Internet
- für die vielen Blumen- und Kerzenspenden
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten die mit uns gebetet haben und unseren lieben Helmut auf seinem letzten Weg begleitet haben

Landeck, im November 2022

Die Trauerfamilie Federspiel